



NACIONAL / A7

NACIONAL / A5

FUNDADORES: LEONEL AGUIRRE, WASHINGTON BELTRÁN Y EDUARDO RODRÍGUEZ LARRETA  
DIRECTORES: JULIA RODRÍGUEZ LARRETA, WASHINGTON BELTRÁN STORACE Y MARTÍN AGUIRRE REGULES

Año: CVI Número: 36797  
Depósito legal: nº 31388.  
76 páginas  
Precio \$ 150.00

# Saneamiento: megaobra culminará en cinco años

Abarcará 61 localidades con 349 millones de dólares de inversión

**QP** Se inicia la cuenta regresiva para que OSE analice las postulaciones de la licitación pública lanzada en noviembre para el proyecto de universalización del saneamiento en Uruguay. El 8 de febrero comenzará la etapa de estudio y se estima que la megaobra se inicie a mediados de año. Seguirá hasta 2029.

En algunos puntos la construcción será limitada, mientras que en otras ciudades y localidades el cambio será rotundo. Por ejemplo, el 81% de la población de la ciudad de Artigas pasará a tener este servicio público, que ahora es del 60%. Mientras, en San José de Mayo habrá un cambio de solo 2%. Esta propuesta nace de la idea de un con-

sorcio de empresas: Saceem, Teyma, Ciemsa y Fast Industria y Comercio Ltda. Tres de estas cuatro empresas son las mismas que ganaron la licitación para la realización del proyecto Arazatí, la planta potabilizadora en San José.

Para el subsecretario de Ambiente, Gerardo Amarilla, esta obra "supone un avance importante en

la mejora de la calidad de agua de todo el país".

Mientras tanto, el frente amplista Edgardo Ortúñoz, exdirector de OSE, resaltó que no sea un modelo de gestión privada como Arazatí. Desde la academia se señala que es una buena noticia, pero que debe analizarse el tratamiento que se utilizará en las plantas. **QUÉ PASA / A2-3**

ATAQUE INCENDIARIO EN EX-COMCAR

## Seis muertos por celulares y pasta base

Ante la negativa a entregar dos celulares y pasta base que les pertenecían, los presos de una celda del ex-Comcar, por venganza, armaron una lanza con un palo de hierro, en la punta colocaron un pedazo de colchón de polifon empapado con nafta y lo tiraron envuelto en fuego al interior de otra celda. El caso terminó con seis muertos. "Este hecho marca una línea divisoria entre lo que era y es, y lo que debe ser y tendrá que ser, si queremos ser fieles a las tradiciones republicanas", señalaron el comisionado parlamentario Juan Miguel Petit y la Inddh.

NACIONAL / A4

### EN ESTE NÚMERO

#### Víctimas de red de prostitución

Dos argentinas y una peruana. Dos imputados por un delito de trata.

NACIONAL / A5

#### Ecuador: EE.UU. enviará mandos

El presidente Noboa admite que necesita ayuda de otros países.

INTERNACIONAL / B2

#### "TOQUÉ CIELO, PERO TAMBIÉN EL INFIERNO"

Las confesiones de Julio Ríos: dinero, política y su relación con las mujeres.

SÁBADO SHOW / 8-11



#### Peñarol contrata a Leo Fernández

Llega a préstamo del Toluca después de su pasaje por Fluminense.

OVACIÓN / C4

### ÍNDICE

Qué Pasa	A2	Internacional	B1
Nacional	A4	Bienestar	B5
Economía	A9	Voz del Lector	B8
Rurales	A11	Especiales	B9
Opinión	A12	Televisión	B12
Las Firms	A13	Cartelera	B13
La Última	A14	Deportes	C

### EL TIEMPO

MÍN.	MÁX.	Algo nuboso y nuboso.
16°	31°	

El evento de *El País* y Enjoy sobre las perspectivas para Uruguay y Argentina en 2024



LEONARDO MAINE

Ayer se llevó a cabo la quinta edición de ¿Y Ahora Qué?, el evento del verano organizado por *El País* junto con Enjoy Punta del Este. En esta oportunidad las miradas apuntaron a los cambios en la región para 2024, una instancia de análisis político, económico y sobre el

pulso de la sociedad. El evento, moderado por la coordinadora de Redacción de *El País*, Déborah Friedmann, contó con la participación de José del Río, director de contenidos y secretario general de Redacción del grupo La Nación de Argentina; Martín Aguirre, director de Re-

dacción de *El País*; y los invitados especiales: Cristiano Rattazzi, expresidente de Fiat Argentina; Mauricio La Buonora, CEO de La Buonora & Asociados; y el economista Hernán Bonilla, presidente y fundador del Centro de Estudios para el Desarrollo (CED). **ECONOMÍA / A9**

## Bombardeos de EE.UU. y Reino Unido en Yemen

La milicia de hutíes, aliada de Hamás e Irán, perturba el mar Rojo



Estados Unidos y el Reino Unido bombardearon ayer posiciones de los hutíes en Yemen, en respuesta a los ataques de estos rebeldes contra embarcaciones en el mar Rojo en las últimas semanas. Los bombardeos golpearon empla-

zamientos militares de los hutíes en varias localidades, según un vocero de esa organización. Estos rebeldes forman parte del autodenominado "eje de resistencia", que incluye a Hamás, al Hezbolá libanés y a otros movimientos armados

hostiles a Israel y apoyados por Irán, que advirtió que los ataques como el de ayer "alimentan la inestabilidad en la región". La Casa Blanca, por su parte, aseguró que Estados Unidos "no busca una escalada" bélica. **INTERNACIONAL / B1**

### POZOS ESTIMADOS

SORTEO: 14/01/2024

► ORO \$ 5.000.000 ► REVANCHA \$ 4.200.000



POZOS APROXIMADOS

COMPA	VENTA	DÓLAR	COMPA	VENTA	EURO	COMPA	VENTA	ARGENTINO	COMPA	VENTA	REAL
38,50	40,00		38,00	40,50		40,66	45,68	0,02	0,20	7,60	9,30

